



令和2年7月22日（水）

1 学期 終業式

6月の分散登校にはじまり、本日で1学期が終業します。ここ数日は真夏日を感じさせる天候が続いています。夕刻には「ひぐらし」の鳴き声がきこえ、少し懐かしい気持ちになります。この時期は野球部が甲子園を目指して大会に臨み、音楽系の部活動がコンクール等の大会に汗を流す時期でもあり、練習後「ひぐらし」の鳴き声をバックに生徒たちと談笑していた時期を思い出します。今年は多くの部活動の大会も中止になり、そういった本来味わう思い出も消えていくのかと思っていましたが、昨日、陸上部の生徒が「4連休中に加古川で記録会があるのでがんばってきます！！無観客ですが・・・」と張り切った声を私にかけてくれました。大会は中止になりましたが代替の試合などが設定され、生徒たちは諦めずに挑戦しているその姿に私も元気をもらいました。今日の「ひぐらし」は、「私らはどんな状況下でも元気に鳴いている。決して泣いているのではない」そう語りかけてくれるように感じました。明日から夏休みです。健康に留意して、有意義に過ごしてください。担任の先生方は三者面談で会えるのを楽しみにされています。

